

Concluye curso sobre salud mental



0



A- A A+

22 de Mayo 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos clausuró el curso taller “Salud Mental y Apoyo Psicosocial en Emergencias, Crisis y Trauma” que se impartió a profesionales de las áreas de seguridad y salud, así

como estudiantes en el Hospital Universitario “José Eleuterio González” de la Universidad Autónoma de Nuevo León.

El curso tiene como objetivo capacitar sobre la atención a crisis y primeros auxilios psicológicos a fin de brindar servicios médicos especializados a la ciudadanía con una perspectiva de protección el derecho humano a la seguridad personal y la integridad en casos de emergencias.

A través del programa de Prevención y Protección del Derecho Humano a la Salud, la CEDH imparte capacitaciones continuas dirigidas a personal médico de diversos hospitales del estado, estudiantes de medicina, miembros de organizaciones civiles enfocadas en la atención y seguimiento a niñas, niños y mujeres.

La CEDH destaca la importancia de fortalecer la capacitación y difusión de las normas que protegen los derechos humanos en situaciones de emergencia. Por ello este curso ahonda en el manejo de crisis y trauma, las repercusiones emocionales de éstas, así como la aplicación de los derechos fundamentales en los servicios profesionales.